

Kontext: Am 25. April 2015 um 11:56 Ortszeit wurde Nepal von einem Erdbeben mit der Stärke 7,8 auf der Richterskala erschüttert. Mehr als 8.700 Menschen kamen ums Leben, schätzungsweise 800.000 Häuser wurden beschädigt oder vollständig zerstört. Das Epizentrum des Bebens lag 81 Kilometer nordwestlich der Hauptstadt Kathmandu, in einer Tiefe von 15 Kilometern. Hunderte von Nachbeben – einschließlich eines Bebens der Stärke 6,7 in Sindupalchok –, Erdrutsche und ein zweites starkes Beben am 12. Mai hatten weitere Schäden zur Folge.

OXFAM IN NEPAL

